

Grupo de Lima ratifica su apoyo a oposición golpista venezolana



Lima, 14 ago (RHC) El Grupo de Lima, que agrupa a solo 12 de los 33 países miembros de la OEA, ratificó hoy su alineamiento con la oposición venezolana, al rechazar la próxima convocatoria a nuevas elecciones legislativas en esa nación.

La nueva incursión en la política interna de Venezuela fue suscrita por los gobiernos de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Guyana, Honduras, Panamá, Paraguay, Perú y Santa Lucía, así como un representante del golpista Juan Guaidó.

En el texto rechazan lo que consideran amenaza de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela, de convocar a elecciones adelantadas para la Asamblea Nacional, a la que califica como 'única autoridad legítima y democráticamente electa'.

La declaración fue difundida tras anunciar el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello, que esta instancia evaluará cuando, según la situación del país y en consulta con la ciudadanía, se realizarán los comicios legislativos adelantados, a más tardar en 2020.

Tras lanzar epítetos contra el Gobierno y la asamblea constituyente, el Grupo de Lima asume el anuncio como 'un abierto desafío a la democracia y a la Carta Democrática Interamericana' de la Organización de Estados Americanos (OEA), de la que Venezuela se ha retirado.

El bloque, subordinado a Estados Unidos, llamó, además, a la comunidad internacional para que se pronuncie contra 'estas acciones provocadoras y desesperadas del régimen ilegítimo de Maduro'.

El comunicado fue emitido una semana después del rotundo fracaso de una reunión internacional convocada por el Gobierno de Perú que no logró el objetivo de sumar a países que reconocen al Ejecutivo de Nicolás Maduro, a los esfuerzos de Estados Unidos y el Grupo de Lima de cesar a esta administración.

Analistas internacionales comentaron tras la cita que, al haber carecido de acuerdos vinculantes y de una declaración final, la reunión fracasó y confirmó el desgaste del Grupo de Lima, que ahora está pendiente de que en Argentina asuma otro gobierno que no estará acorde con su política hacia Venezuela.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198945-grupo-de-lima-ratifica-su-apoyo-a-oposicion-golpista-venezolana>



Radio Habana Cuba